



Vva. de la Cañada, 27 de sept.- Las concejales de Servicios Sociales y Juventud, Cristina Hernández y Verónica Mateos respectivamente y el director de la Mancomunidad "La Encina", Luis Mariano González han visitado las instalaciones de la residencia AMMA Villanueva con motivo de su quinto aniversario. Para su conmemoración, se han celebrado, a lo largo de esta semana diferentes actividades como talleres y actuaciones musicales. El broche de oro a los festejos lo pondrá, mañana, la Escuela de Música de Villanueva de la Cañada con una actuación especial.

Convenio de colaboración

La residencia Amma Villanueva comenzó su andadura en 2007 y está construida sobre suelo municipal. Gracias al convenio de colaboración que se firmó en febrero entre el Ayuntamiento y AMMA, los vecinos empadronados en el municipio pueden disfrutarán de ventajas económicas, como descuentos que se aplicarán sobre las plazas ofertadas en dicho centro.